

# Un millón no podrá votar

## SATURAN MÓDULOS DEL INE

Debido a las restricciones por la pandemia, electores se quedarán sin poder tramitar su credencial

**POR AURORA ZEPEDA**  
azepeda@gimm.com.mx

El Instituto Nacional Electoral eliminó la cita para entregar credenciales de elector ya solicitadas a fin de liberar espacios para quienes necesiten tramitarla, toda vez que el próximo 10 de febrero vence el plazo y los módulos sólo atienden con previa cita para evitar aglomeraciones y prevenir contagios de covid-19.

Se calcula que, por la operación restringida de los módulos, alrededor de un millón de personas que no podrá tramitar su mica, ya sea por pérdida o porque haya caducado, se quedará sin poder votar en las próximas elecciones y sin un medio de identificación.

En la Ciudad de México, por ejemplo, de los 29 módulos que operan en las 16 delegaciones, sólo siete cuentan con poca disponibilidad, de los cuales dos tienen citas a partir del 1 de febrero (San Juan de Dios en Tlalpan y Coapa, en Coyoacán), el módulo en Cuajimalpa a partir del 3 de febrero, tres más a partir del 5 de febrero (Los Reyes, Coyoacán; San Lorenzo Tezonco y Leyes

de Reforma eje 5 en Iztapalapa) y un módulo con citas hasta el 8 de febrero (Zapotitlán, Tlahuac)

Actualmente, el Registro Federal de Electores mantiene abiertos 853 módulos en el país y amplió las semanas en el calendario de citas para que los ciudadanos puedan programar con antelación su visita.

En el último trimestre del año, estos módulos atendieron a cuatro millones de ciudadanos, de los cuales 1.1 millones se inscribieron en el Padrón Electoral por primera vez, 81 mil 634 corrigieron datos y 182 mil 593 corrigieron su dirección, entre otros trámites.



### Avance

Hasta el corte del 13 de diciembre se habían entregado 3.9 millones de credenciales a quienes la solicitaron.





Foto: Héctor López/Archivo

Los módulos del INE sólo están atendiendo mediante cita previa para evitar aglomeraciones y prevenir contagios de covid-19.

